

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin,

seit nunmehr beinahe fünf Jahren besteht das Wohnprojekt „Zuhause in Mainz - gemeinsam sorgenfrei leben“ im Wohnquartier In den Teilern 12-16. Die Bewohnerinnen und Bewohner, seien sie jung oder alt, mit oder ohne Handicap, sind froh, in einem so schönen Stadtteil wie Ebersheim ein Zuhause gefunden zu haben.

Leider musste das Wohnprojekt in den vergangenen Jahren der Coronapandemie seine Aktivitäten deutlich herunterfahren, nicht zuletzt zum Schutze der BewohnerInnen und der Gesellschaft als Ganzes. Für 2023 haben wir uns nunmehr vorgenommen, wieder mit viel Initiative auf den Stadtteil zuzugehen und diesen in unser Nachbarschaftscafé, zu unseren Veranstaltungen und in unsere schöne Wohnanlage einzuladen.

Wir möchten uns noch mehr als bereits jetzt schon als Teil des Stadtteils verstehen, mit diesem ins Gespräch kommen und uns austauschen. Hierbei werden jedoch auch einige Kosten anfallen, die von der durch die BewohnerInnen geführten Projektkasse zu tragen sind. Etwa werden unsere fleißigen KuchenbäckerInnen für mehr Personen backen oder für die angebotenen Aktivitäten einige Anschaffungen getätigt werden müssen.

Wir würden uns deshalb sehr freuen, wenn der Ortsbeirat unsere Initiative mit 100 Euro aus den Stadtmitteln unterstützen würde, die unserer Bewohner-Projektkasse zufließen. Wir werden diese Mittel ausschließlich einsetzen, um Aktivitäten anzubieten, an denen die BewohnerInnen des Stadtteils mit hoffentlich großer Freude teilhaben werden.

Freundliche Grüße

Sascha Waldmann

Im Auftrag der sechs HaussprecherInnen des Wohnprojektes In den Teilern